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52ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO. Ata. Aos dezoito 1 

dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às onze horas, 2 

teve início a Sessão do Conselho Universitário (CONSU) da UNIFAI, 3 

por videoconferência, sob a presidência do Vice-Reitor Prof. Dr. 4 

Wendel Cleber Soares. Participaram os Conselheiros Fúlvia de Souza 5 

Veronez, Pró-Reitora de Ensino; Márcia Zilioli Bellini, Pró-Reitora 6 

de Pesquisa e Pós-Graduação; Representantes dos Professores 7 

Doutores, Estevão Zilioli, Alexandre Wolf, Izabel Castanha Gil e 8 

Miguel Ângelo de Marchi; Representantes dos Professores Mestres, 9 

Simone Leite Andrade e Rogério Buchala; Chefe do Departamento de 10 

Ciências Biológicas e da Saúde, Bruno Ambrósio da Rocha; 11 

Representante dos funcionários, Mateus Augusto Vitorelli; 12 

Representante dos discentes, Davi Rogerio Silveira; Representante 13 

da Comunidade proposto pela Mantenedora, Gustavo Taniguchi Rufino. 14 

Ausentes os Conselheiros Fabrício Rimoldi, Alexandre Rodrigues 15 

Simões, Henrique Brendon da Silva e Jocelio Felipe Cavassini Souza. 16 

Justificaram a ausência: Alexandre Teixeira de Souza, Liliana Martos 17 

Nicoletti Toffoli, Jean Cardoso de Moura e Marcos Roberto Fratini. 18 

Verificada a existência de quórum, o Presidente cumprimentou a todos 19 

e deu início à Sessão. 01. Comunicações da Presidência: a) Aprovação 20 

da Ata da 51ª Sessão Ordinária. 2. Expediente. O Senhor Presidente 21 

informou que o expediente do dia foi submetido e aprovado pelo 22 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPE, sendo despachado 23 

para apreciação final deste Conselho. a) Despacho CEPE – Proc. Nº 24 

008/2022. Adequação curricular do curso de graduação em DIREITO. 25 

Conselheiro Wendel Soares submeteu a palavra à Conselheira Fulvia 26 

Veronez, que iniciou dizendo da urgência nas demandas da Pró-27 

Reitoria de Ensino propostas na presente Sessão. Explicou que a 28 

adequação curricular do curso de Direito vem atender às Diretrizes 29 

Curriculares Nacionais com pequenos ajustes que incluem dois novos 30 

conteúdos e atividades extensionistas. Sem demais considerações, o 31 

Presidente solicitou a todos a votação da proposta no chat, a qual 32 

foi aprovada em unanimidade. b) Despacho CEPE – Proc. Nº 009/2022. 33 

Adequação curricular do curso de graduação em MEDICINA. Conselheira 34 

Fulvia Veronez fez uso da palavra para explicar que a proposta da 35 

matriz curricular foi discutida e debatida amplamente com os 36 

docentes do curso e também encaminhada no processo de renovação do 37 

mesmo junto ao Conselho Estadual de Educação. Disse que a proposta 38 

atende às normativas para os cursos de Medicina com alterações no 39 

agrupamento das disciplinas e ajuste da carga horária do internato 40 

nos últimos anos, o que irá atender às necessidades do curso e do 41 

município. Na sequência, o Coordenador do Curso de Medicina, 42 

Conselheiro Miguel Ângelo, complementou que a proposta será um 43 

“crescendo de conhecimento” para o aluno que deverá chegar ao 44 

internato com melhor facilidade. Ato contínuo, os Conselheiros 45 

votaram favoravelmente à proposta. C) Despacho CEPE – Proc. Nº 46 

003/2022. Readequação curricular do curso de graduação em 47 

ODONTOLOGIA. De posse da palavra, a Conselheira Fulvia Veronez 48 

esclareceu sobre a solicitação do NDE do curso de Odontologia na 49 

revisão da proposta curricular aprovada recentemente (Resolução 50 

CONSU nº 011/2022) e que inclui a duração total do curso em oito 51 

semestres letivos. Falou sobre a alteração da carga horária total 52 

de 4533 para 4590 horas com pequenos ajustes em algumas disciplinas. 53 
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Ainda, que foram modificadas a estrutura das atividades 54 

extensionistas para o curso diante do que já é realizado na 55 

Instituição. Ato contínuo, a proposta foi votada e aprovada em 56 

unanimidade pelos Conselheiros. 3. Outros assuntos: a) Palavra 57 

Aberta aos Conselheiros. O Conselheiro Wendel Soares informou sobre 58 

a demanda de alunos para o próximo ano e que está sendo realizado 59 

vestibular para as vagas remanescentes, bem como o trabalho 60 

incessante na captação de alunos. Conselheiro Rogerio Buchala 61 

perguntou sobre a licitação referente à empresa de publicidade da 62 

IES, sugerindo que esta possa ser feita de forma singular pelos 63 

cursos. Não havendo mais pronunciamentos, a próxima Sessão Ordinária 64 

foi agendada para o dia 27 de janeiro de 2023. Nada mais a constar, 65 

o Presidente agradeceu a presença de todos e aproveitou para desejar 66 

um Feliz Natal e um ótimo final de ano a todos. Às onze horas e 67 

dezoito minutos, declarou encerrada a Sessão. Eu, Rita de Cássia 68 

Siqueira, Secretária Acadêmica, lavrei, datei e assinei a presente 69 

Ata em duas laudas que, após lida e achada conforme, foi assinada 70 

pelos presentes. Adamantina, 18 de novembro de 71 

2022.............................................................. 72 


